

19.8.2018 - Badische Zeitung

Singen und Beten auf dem Fahrrad

DONAUESCHINGEN (BZ). Die 14. Fahrt der Pilgergruppe der Kirchenbewegung "Wir sind Kirche" startet am 1. September in Donaueschingen und führt nach Ingolstadt. "In dieser Woche wollen wir uns singend, betend und diskutierend gegenseitig Impulse geben für unseren Glauben und unser kirchliches Engagement", heißt es in einer Mitteilung der Gruppe. Die Etappen führen auf dem Donauradweg über Mühlheim, Sigmaringen, Ulm und Donauwörth nach Ingolstadt. Die Streckenabschnitte sind so geplant, dass für den geistlichen Austausch und die Besonderheiten der Landschaft und der Orte genug Zeit bleibt. Die Organisation liegt bei Thomas Kaufhold, Geschäftsführer der Kirchenvolksbewegung, Tel. 040-3098 1603.

Zuletzt geändert am 22.08.2018